

Danrem 082/CPYJ Silaturahmi Ke Ponpes Amanatul Ummah

Achmad Sarjono - JATIM.WARTAMILITER.COM

Aug 28, 2021 - 20:33



KOTA MOJOKERTO - Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto, melaksanakan kegiatan saba pesantren mengunjungi Pondok Pesantren Amanatul Ummah di Kec. Pacet Kab. Mojokerto, Jumat (27/08/2021)

Kedatangan Kolonel Dariyanto di sambut oleh pimpinan Pondok Pesantren Amanatul Ummah Prof. KH. Asep Saifuddin Chalim. M.A didampingi Wakil Bupati Mojokerto Muhammad Albarraa. Lc. M. Hum dan para santri Ponpes.

Kunjungan yang dilaksanakan ini adalah Silaturahmi Danrem kepada para ulama.

Danrem berharap pondok pesantren bisa meningkatkan peran ditengah masyarakat yaitu turut mengajak masyarakat dan menjadi tauladan dalam rangka disiplin untuk mematuhi protokol kesehatan.

"Kita semua tahu wabah Covid-19 bukan terjadi hanya di Indonesia akan tetapi melanda dunia. Mengapa Covid-19 sukar di musnakan, karena rendahnya kesadaran masyarakat untuk melaksanakan protokol kesehatan, apabila masyarakat mau mendisiplinkan diri untuk mematuhi protokol kesehatan Insya Allah penurunan penyebaran Covid-19 akan terwujud," ujar Danrem

Danrem juga berpesan kepada para santri selaku wakil gugus tugas Covid-19 agar tetap menjaga protokol kesehatan.

"Saya selaku Danrem mengingatkan kepada masyarakat khususnya para santri, dunia sedang diuji, dunia sedang menghadapi bencana yang harus kita lawan, kita bisa mencegahnya dengan melaksanakan anjuran dan himbauan pemerintah," jelasnya

Sementara itu KH. Asep Saifuddin Chalim mengatakan bahwa, "saat ini sekolah umum belum melaksanakan Pembelajaran Tatap Muka (PTM) yang ada hanya santri, itu juga pelaksanaan kegiatan belajar mengajar di Pondok Pesantren tetap mengedepankan protokol kesehatan, wajib menggunakan masker, menjaga jarak dan harus rajin mencuci tangan, serta tidak ada kegiatan yang dapat menyebabkan kerumunan," jelas Kyai

Turut hadir dalam kunjungan ini Bupati Mojokerto dr. Ikfina Fahmawati, Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beny Asman, S.Sos., M.H, Wakil Bupati Mojokerto Muhammad Albarraa. Lc., M.Hum, Kasi Intel Korem 082/CPYJ Mayor Daroji. S.Sos dan Kasiter Korem 082/CPYJ Mayor Andri Risnawan. S.E. (Penrem CPYJ/Jon)